Les Cubains réalisent de bonnes performances au Festival Sportif Panaméricain



Les Cubains Manrique Larduet et Yesenia Ferrera ont largement dominé le concours général individuel de gymnastique artistique du Festival Panaméricain de Mexico.

La jeune Ferrera a totalisé 54 600 points et s'est adjugée la victoire dans toutes les modalités quant à son compatriote Manrique Larduet, le plus talentueux des gymnastes cubains, il s'est également hissé sur la première marche du podium avec 89 120 points. La deuxième place du concours masculin est revenue au Brésilien Henrique Medina (83,770). C'est le Colombien Jorge Hugo Giraldo, un habitué des premières marches du podium, qui a décroché le bronze.

Nos sportifs ont aussi brillé en lutte libre, avec les premières places d'Alejandro Valdés (65 kg), Ismael Cortina (97) et Reinieris Salas (86), qui ont décroché leur billet pour Toronto 2015. Alfredo Cisneros a dû se contenter de l'argent chez les moins de 57kg tout comme le médaillé de bronze aux derniers Jeux Olympique Liván López (74), qui s'est incliné face au champion olympique Jordan Burroughs.

« Nous avons fait une bonne compétition, les jeunes ont été bons, nous commençons lundi prochain les entraînements pour le Championnat du monde » a déclaré l'entraîneur cubain Julio Mendieta.

Les luteurs cubains ont obtenu 9 médailles d'or, trois d'argent et trois de bronze, en prenant en compte la lutte gréco-romaine.

En tir à l'arc également, nos représentants se sont illustrés, en particulier dans le concours individuel qui se déroule sur le terrain de l'Université Autonome de Mexico. Chez les dames, la Cubaine Maydenia Sarduy s'est classée 7è avec 621 points. C'est la Colombienne Ana María Rendón qui s'est adjugée la victoire, avec 661 points.

Au concours mixte, nos archers ont été éliminés : Juan Carlos Stevens et Maydenia Sarduy se sont inclinés face aux Guatemaltèques María Regina Romero et Diego Castro. Ce sont les champions olympiques Brady Ellison et Khatuna Lorig, des États-Unis, qui affronteront les Mexicains Alejandra Valencia et Pedro Vivas qui se disputeront la médaille d'or.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/28830-les-cubains-realisent-de-bonnes-performances-au-festival-sportif-panamericain}$



Radio Habana Cuba